

Herren Kreisklasse A Gruppe 1

TTC Nimburg III : TTC Elzach III
Dienstag, 26.09.2023, 20:00 Uhr

Schienle macht den Sack zu

Mit einem 8:2-Heimerfolg gegen den TTC Elzach III hat der TTC Nimburg III am Dienstag in weniger als 120 Minuten zwei Punkte in der Herren Kreisklasse A Gruppe 1 gesammelt. Beim TTC Elzach III lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 27:9 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Erfolgsgaranten waren insbesondere Schneider und Kaiser, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 11:5, 11:1, 11:6 gegen Volk / Weis fanden Heidenreich / Schneider von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Nach anfänglichem Satzrückstand konnten Kaiser / Schienle die Partie gegen Misiok / Oschwald noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Keine Chancen ließ Wolfgang Heidenreich derweil beim 3:0 seinem Gegner Martin Volk. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Horst Misiok zunächst nicht gut aus, so gewann Kathrin Schneider im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Eher wenig Gegenwehr bekam Andreas Kaiser beim 11:2, 11:1, 11:9 von Rolf Oschwald. Nicht ganz mithalten konnte Dietmar Schienle, beim 1:3 gegen Karlheinz Weis, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Nimburg III und des TTC Elzach III. 2:3 endete im Anschluss das Einzel zwischen Wolfgang Heidenreich und Horst Misiok aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Misiok zu Ende ging. Anlaufschwierigkeiten musste Kathrin Schneider zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Andreas Kaiser überzeugte im Einzel gegen Karlheinz Weis, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 7:2. Dietmar Schienle war im Einzel gegen Rolf Oschwald nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Da gab es nichts zu rütteln. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat der TTC Nimburg III nun einen Saison-Sieg, 0 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der TTC Elzach III nach der Niederlage jetzt 0 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC Glottertal (TTC Nimburg III) bzw. gegen den TTC Endingen III (TTC Elzach III).

Statistik:

TTC Nimburg III

Doppel: Heidenreich / Schneider 1:0, Kaiser / Schienle 1:0

Einzel: W. Heidenreich 1:1, K. Schneider 2:0, A. Kaiser 2:0, D. Schienle 1:1

TTC Elzach III

Doppel: Volk / Weis 0:1, Misiok / Oschwald 0:1

Einzel: H. Misiok 1:1, M. Volk 0:2, K. Weis 1:1, R. Oschwald 0:2